

Horgen, 16. November 1998

KR-Nr. 427/1998

ANFRAGE von Stephan Schwitter (CVP, Horgen)

betreffend Jahr-2000-Probleme an Zürcher Spitälern

Im Zusammenhang mit dem Jahr-2000-Problem bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist in einzelnen Spitälern oder an den Spitälern im Kanton Zürich generell im Zusammenhang mit den zu erwartenden EDV-Problemen im Jahr 2000 mit Betriebs- und Versorgungsschwierigkeiten zu rechnen?
2. Hat der Regierungsrat Vorkehrungen gegen etwaige Betriebs- und Versorgungsprobleme an Zürcher Spitälern im Zusammenhang mit dem Jahr-2000-Problem getroffen?
3. Wenn ja, wie ist der Stand der Vorbereitungen hinsichtlich dieser allfälligen Jahr-2000-Probleme an den Zürcher Spitälern?

Das Jahr-2000-Problem könnte im Spitalbereich zu ganz besonders heiklen Betriebs- und Versorgungsschwierigkeiten führen, die auf die überlebensnotwendigen Massnahmen fatale Auswirkungen haben könnten. Deren Vermeidung setzt deshalb spezielle Vorsicht voraus.

Stephan Schwitter